

La historia de la Alegría de Satanás restaurada: Archivo de grupos ¡YA EN VIVO!

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 3, 2024](#)

Saludos a todos en nuestra Familia Satánica Espiritual,

Estoy escribiendo este mensaje con mucha alegría. Recientemente hemos restaurado la historia de la Alegría de Satanás hasta 2009: todas las publicaciones realizadas en nuestros foros purgados anteriores ahora están en vivo; todo el camino de regreso también a los grupos de Yahoo. Se han guardado más de 250k de publicaciones y están disponibles nuevamente.

Esta es una publicación de nuestra legendaria y más querida Reina la suma sacerdotisa Maxine:

<https://ancient-forums.com/threads/this-group-is-now-open-and-active.225692/>

Se remonta a 2009 y se puede buscar. Como puede ver en esta publicación, es cuando se fundó el grupo Yahoo después de su purga anterior. Nos han luchado sin descanso para salir de la existencia, pero esto solo nos ha hecho crecer y fortalecernos en el proceso.

Quiero agradecer especialmente al Lider de IT, JG Apolloabove por lograr esta noble hazaña técnica para que esto sea posible. Además, también quiero agradecer al creador anterior de los grupos y aquellos que archivaron a los grupos de Yahoo, porque sin esto, no sería posible.

Le agradecemos como comunidad por sus trabajos y ayudando en esta tarea tan importante.

Las publicaciones antiguas ahora se pueden buscar y las publicaciones se han combinado en este foro, por lo que todo existe aquí. Eso debería salvaguardar nuestra historia de desaparecer o no ser conocida por las

personas. Desafortunadamente, todavía hay contenido que se ha perdido en 2002, gracias a los grupos de Yahoo que nos cerraron sin previo aviso.

Recordando el pasado, podemos ver qué tan lejos hemos llegado. Observé estas publicaciones con tanta nostalgia, viendo cuántas personas han intentado conocer a los dioses. Las cosas eran muy diferentes en aquel entonces.

La nueva lista de miembros se ha actualizado, lo que equivale a 82k personas que han estado en este lugar en el transcurso de nuestra historia. Sabemos que hay muchas personas no registradas. La cantidad podría ser de hasta 100,000 personas. Ese es un número considerable. Hubo un momento en que solo eran 28 personas en este grupo. Ahora, las cosas han cambiado.

Que todos ustedes sean eternamente bendecidos, ya sea aquí hoy, o que hayan servido en el pasado.

Sobre todo, todos debemos agradecer a los Dioses por confiarnos su misión.